

Decimo quinto Boletín de la Industria Automotriz

Del 12 al 18 de junio 2010.

NOTAS NACIONALES

Gracias a las exportaciones es el repunte automotriz

El alza en la producción de automóviles en México obedece en gran medida a la demanda en otros países y no a una reactivación del mercado interno, como lo afirma el Gobierno federal, señaló el diputado federal Melchor Sánchez de la Fuente.

El presidente de la Comisión de la Industria Automotriz de la Cámara de Diputados explicó que la situación de la industria automotriz mexicana mejoró ya que se recuperaron las exportaciones.

<http://www.milenio.com/node/466333>

La economía de NL empieza a mostrar signos de recuperación

Monterrey, 16 de junio.- La economía nuevoleonesa que tradicionalmente ha estado vinculada a la economía de Texas, empieza a mostrar signos de recuperación, impulsados principalmente por las exportaciones de la industria de autopartes y la de electrodomésticos.

El rubro automotriz muestra dinamismo, al reportar en dicho periodo un incremento en sus ventas externas de hasta un 99.4 por ciento, según las más recientes estadísticas del gobierno del estado.

<http://www.elfinanciero.com.mx/ElFinanciero/Portal/cfpages/contentmgr.cfm?docId=268495&docTipo=1&orderby=docid&sortby=ASC>

La estabilidad laboral contribuye a la confianza de los inversionistas en Aguascalientes

El secretario de Desarrollo Económico, Armando Jiménez San Vicente reconoció el nivel de diálogo y la capacidad para el entendimiento que prevalece entre los sectores obrero y patronal, para la estabilidad laboral y la competitividad de Aguascalientes.

En entrevista, el titular de la SEDEC destacó que se han cumplido 43 años sin registrarse huelgas en el sector industrial de la entidad y reconoció al mismo tiempo el desempeño y mediación de los organismos laborales para preservar la tranquilidad y el buen clima para los negocios.

http://www.cronica.com.mx/nota.php?id_notas=513212

Decimo quinto Boletín de la Industria Automotriz

Del 12 al 18 de junio 2010.

NOTAS INTERNACIONALES

Más huelgas en China en reclamo de mejores salarios

Los proveedores que la empresa Toyota tiene en China están lidiando con su segunda huelga en una semana, la última de una ola de protestas laborales que desde hace varios meses ha estado afectando al país asiático.

Según un portavoz de la compañía Toyoda Gosei, que fabrica partes de plástico para la automotriz japonesa, los trabajadores de una de sus plantas en Tianjin interrumpieron labores en demanda de mejores salarios.

http://www.bbc.co.uk/mundo/economia/2010/06/100618_china_huelgas_aw.shtml

Temen paralización de la industria automotriz en el país

El riesgo de la paralización se ha reabierto en la industria automotriz. La nueva realidad cambiaría luce como un obstáculo insalvable para un sector que desde hace dos años ha visto disminuir las asignaciones oficiales de divisas y que ha estado minado de barreras.

"El sistema no resuelve los problemas del sector, y sin acceso y sin un cambio en las reglas de juego de Cadivi y del Ministerio de Ciencia, Tecnología e Industrias Intermedias se hacen inviables las operaciones automotrices en Venezuela", manifestó un alto representante de una ensambladora, que prefirió reservar su identidad.

http://www.eluniversal.com/2010/06/17/eco_art_temen-paralizacion-d_1940885.shtml

Producción industrial argentina habría crecido casi 10% en mayo por impulso del sector automotor

La industria automotriz sigue siendo uno de los mayores pilares del crecimiento de la economía del país ante la firmeza de las exportaciones, principalmente a Brasil.

La producción industrial de Argentina habría avanzado un fuerte 9,8% promedio en mayo, en la medición interanual con estacionalidad, gracias al impulso del sector metalmeccánico, mostró el jueves un sondeo de Reuters entre analistas.

http://www.latercera.com/contenido/655_268938_9.shtml